



L'ÉVÊQUE NESTOR DE CHERSONESE A PRÉSIDÉ UNE RENCONTRE DE LA JEUNESSE ORTHODOXE EN ESPAGNE



Avec la bénédiction de l'évêque Nestor de Chersonèse, une rencontre de la jeunesse orthodoxe en Espagne a eu lieu du 11 au 13 novembre 2016 à l'église Sainte-Marie-Madeleine de Madrid. Plus de 40 jeunes gens venus de paroisses continentales et insulaires espagnoles y participaient, ainsi que l'archiprêtre Andreï Kordotchkine, recteur de l'église Sainte-Marie-Madeleine, le prêtre Adam Kondratiouk, recteur de la paroisse Saint-Séraphin de Benidorm et le prêtre Iaroslav Pirkovski, recteur de l'église Saint-Michel-Archange d'Altea.

Le 11 novembre, après l'office d'intercession, les jeunes gens ont échangé avec l'invité du jour, l'archiprêtre Dimitri Klimov, recteur de la cathédrale Saint-Nicolas de la ville de Kalatch-sur-le-Don (Russie). L'entretien avait pour thème « la solitude, l'amitié, l'amour : le milieu de vie des jeunes ».

Après le dîner, les participants ont donné un concert, auquel a participé l'archiprêtre Dimitri, qui a interprété ses propres chansons à la guitare.

Le lendemain, les jeunes gens se sont rendus dans les montagnes du nord de Madrid, puis ont participé aux Vigiles nocturnes. Ils ont ensuite partagé un dîner au cours duquel l'évêque Nestor, arrivé la veille dans la capitale espagnole, a répondu aux nombreuses questions des participants.

Le dimanche 13 décembre, l'évêque Nestor a célébré la Divine liturgie à l'église Sainte-Marie-Madeleine, en concélébration avec le clergé de l'église et l'archiprêtre Dimitri Klimov.

Se conformant à la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, l'évêque Nestor a décoré l'archiprêtre Andreï Kordotchkine de l'ordre de Saint-Séraphin-de-Sarov (III classe).

Après l'office, les participants de la rencontre ont participé à un jeu sur le thème de « l'hymne à l'amour » de la première épître de saint Paul aux Corinthiens, organisé dans le parc Retiro. Ils se sont ensuite retrouvés devant les ruines de l'église Saint-Isidore-de-Séville, construite au XII siècle. L'archiprêtre Andreï Kordotchkine a pris congé des participants, leur rappelant qu'ils étaient eux-mêmes l'Église, et leur donnant sa bénédiction pour le retour.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49034/>